



## Zweitstimme: BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Liebe Dessauerinnen und Dessauer im Wahlkreis 26,

am Sonntag entscheidet sich, wie es in unserem Land Sachsen-Anhalt weitergeht. Es entscheidet sich, ob eine Landesregierung weiterregiert, in der die Köpfe überwiegend die gleichen bleiben werden, oder ob sich etwas ändert, weil neue Personen, neue Ideen und neue Sichtweisen in den Landtag kommen.

Unsere Stadt und unsere Region hatten in den letzten Jahren eine viel zu schwache Stimme in Magdeburg. Um das zu ändern kandidiere ich als Direktkandidat für Dessau in unserem Wahlkreis! Diese Stadt ist besser, als die schwache Vertretung, die sie bisher hatte.

Meine Partei, die SPD, ist seit fünf Jahren an der Regierung beteiligt. Wir haben viel erreicht. Aber wir sind durch die große Koalition in den entscheidenden Fragen blockiert. Bei den wirklich wichtigen Fragen, die im Bundesrat in Berlin entschieden werden, enthält sich Sachsen-Anhalt der Stimme, weil sich die Koalitionspartner nicht einig sind: Mindestlohn, Atomausstiegsgesetz, HARTZ IV-Regelsätze...

Am Ende, wenn es um die Verbesserungen für Arbeitnehmer, Jugendliche, Arbeitslose und sozial Schwache geht, verschenkt unser Land seine Stimme, weil es sich leistet, keine Meinung zu haben. Eine gute Außenwerbung für Sachsen-Anhalt sieht anders aus!

Als Gewerkschafter und seit vielen Jahren als Landesvorsitzender des Deutschen Gewerkschaftsbundes weiß ich, wie viele Chancen auf eine sozial gerechtere Politik, auf bessere Löhne und mehr Gerechtigkeit in Deutschland wir durch die große Koalition verspielt haben! Das möchte ich ändern! Und deshalb werde ich etwas tun, was Sie möglicherweise überraschen wird: Ich möchte Sie bitten, ihre beiden Stimmen am Sonntag zu verteilen! Ich bitte Sie um die Erststimme für mich – und werbe dafür, dass Sie ihre Zweitstimme **BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN** geben!

Ich habe die Grünen immer als glaubwürdige, offene und engagierte Kämpfer für ihre Sache erlebt. Ich bin mit ihnen nicht immer einer Meinung. Aber nur mit einem Partner, der grundsätzlich für die gleiche Richtung der Politik steht, können wir unser Land positiv verändern! Sozial, ökologisch und weltoffen – das ist das Sachsen-Anhalt, für das ich zusammen mit BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN kämpfe. Das können wir nach den aktuellen Umfragen nur gemeinsam schaffen.

Und deshalb bitte ich Sie – verteilen Sie Ihre Stimmen:

**Erststimme: Udo Gebhardt (SPD)**  
**Zweitstimme: BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**



Vielen Dank, dass Sie sich die Zeit genommen haben!

Ihr Udo Gebhardt!

**Udo Gebhardt (SPD)**



Liebe Dessauerinnen und Dessauer im Wahlkreis 26,

am kommenden Sonntag sind Landtagswahlen in Sachsen-Anhalt. Für die nächsten fünf Jahre wählen wir unser Parlament und bestimmen damit auch, wie es mit unserem Land weitergeht. Bleiben fünf Jahre grauer Stillstand der großen Koalition? Und bleiben noch einmal fünf Jahre Resignation – denn das ist der Kurs, den unser Land gerade geht. Oder gibt es die Chance auf eine Politik, die besser ist und die Probleme anpackt?

Wir Grüne glauben, dass wir uns noch einmal fünf Jahre im selben Trott nicht leisten können. Deshalb treten wir an für einen Wechsel in der Politik, für bessere Bildung für unsere Kinder, für mehr Arbeitsplätze in der Erneuerbaren Energien Branche und für Investitionen in die Zukunft, die nicht nur Beton und Asphalt sind!

Dafür kämpfe ich auch als Direktkandidat in Ihrem Wahlkreis, dem Wahlkreis 26 Dessau. Und dafür bitte ich Sie um eine Stimme für Grün!

Aber ich weiß auch, dass Politik von Personen gemacht wird. Auch wenn wir GRÜNE eine immer stärker werdende Kraft sind, ist mir klar, dass nur der Kandidat, mit den meisten Stimmen aus unserem Wahlkreis in den Landtag direkt einziehen wird.

Deshalb möchte ich etwas tun, was vielleicht ungewöhnlich erscheint: ich möchte Sie bitten, Ihre zwei Stimmen zu teilen. Ich bitte Sie um Ihre Zweitstimme für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN – aber ich werbe darum, Ihre Erststimme dem Kandidaten der **SPD, Udo Gebhardt** zu geben!

Udo Gebhardt kenne ich als einen aufrechten Streiter für seine Stadt. Er ist seit vielen Jahren als Stadtrat eine engagierte, kämpferische und auch oft unbequeme Stimme für unsere Heimatstadt.

Und er ist als Gewerkschafter, als DGB-Landesvorsitzender ein Kämpfer für soziale Gerechtigkeit, für eine faire Bezahlung, für Mindestlöhne und für mehr Rechte für Arbeitnehmer. Kurz, er wäre als Person mit seinen Inhalten eine echte Bereicherung für den Landtag und vor allem eine starke Stimme für Dessau!

Weil ich davon überzeugt bin, dass er als Abgeordneter der Richtige für diese Stadt ist, bitte ich Sie noch einmal – teilen Sie Ihre Stimme:



**Erststimme: Udo Gebhardt (SPD)**  
**Zweitstimme: BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

Ihr Lars Kreiseler!

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

